
Общественный Совет
МоГо <<Ухта>

l69З00, г. Ухта, ул. Бушуев4 д.

протокол ль 3
заседания Общественного совета мого <ухта>

г. Ухта, Республика Коми 18 декабря 202З г.
кабинет }l9 305

Администрации МОГО <<Ухта>

Председатель - Абидов А.К.
Секретарь - Щуркан А.М.

Приеутствовали пз22 членов Общественного совета мого <Ухта> 1з чел.:
Абидов А.к., Азимов р.л., Быкова о.в., Веснина т.н., Лудников н.н.,
Злобин И А., Львов А.А., Коростелёва т.д., Меликоетян г.р.,
Самунашвили н.в., Федорова Р.Э., IýpKaH А.м., Ярапов н.м.

Приглашённые:
османов м.н. - глава муницип.JIъного оIФуга <Ухта> Республики Коми -
руководитель администрации
Анисимов А. в. - председателъ Совета муницип.пьного
Республики Коми
Крайн г.в. - начальник Финансового управленшI администрации
муницип€tльного округа <<Ухта

.Щернова н.н. - начаJIьник организационпого отдела администрации мого
<<Ухта>

Повестка заседания:
1. Подведение итогов работы главы муниципального округа <<ухта> о
деятелъности администрации муниципального округа <<Ухта> за 202З год,
план работы на 2024 год.
2- основные параметры проекта бюджета Мого <Ухта>) на 2о24
плановый период 2025 и2026 годов.

Решили:
Принять повестку дня за основу.
голосовали:
За -lЗ чел
Против - 0 чел.

округа <Ухта>

год и



Воздерж€tпись - 0 чел.

Решили:
Принятъ повестку дня в целом.
голосовали:
За -1З чел
Против - 0 чел.
Воздерж€Lлись - 0 чел.

главу муницип€tпьного округа <<Ухта>
Республики Коми - руководителя Османова М.Н.

османов м.н. остановился на главных событиях экономической и
социальной жизни муницип€tпитета за 202з год. отметил, что для
достижения целей б национ€rльных проектов через муницип€lпъные
про|раммы реапизовывi}лисъ мероприятия регион€tльных проектов
Республики Коми.

в рЕ}мках ре€lлизации регион€шьного проекта <<Формирование
комфортной городской средъD Националъного проекта <Жильё и городская
среда) благоустроены 4 общественные территории: левый берег р. Чибъю на
набережной Нефтяников (в 2О24 гОДу работы будут продолжены); по ул.
.Щежнева; в районе дома J\Ъ 5 по ул. Авиационн€ш; привокз€tпьнЕUI площадь
аэропорта Ухты. Проекты благоустройства данных территорий были
выбраны ухтинцами в paMк€lx голосования.

Благоустроены также 10 дворовьж территорий возле домов по улицам
Советской, Семяшкина, оплеснина, Интернацион€tльной, Сенюкова, 40 лет
коми, переулку Чибьюский, проезду Строителей.

За счет средств местного бюджета цроведены ремонтные работы на
ул. Оплеснина, полностью заменено дорожное полотно и бордюрный камень.

Отремонтированы участки городских дорог картами. Самые IФупные -
это ул. Нагорная, перещресток Ветлосян * Озерный, въезд на путепровод со
стороны Озерного, ул. Загородная, ул. Сенюкова, ул. Мира, въезд со стороны
Чибъюской на Октябрьскую.

Продолжена реаJIизация Федерального проекта <<Чистая водa>)
строительство станции водоочистки с созданием системы управлениrI
комплексом водоснабжения в <<Пожня-Ель>. Строительно-монтажные работы
на станции водоочистки планируется завершить в этом году, в первом
KBapT€tJIe 2024 планируется запуститъ её в режим пусконападки.

Совсем скоро отщроет свои двери Щентр единоборств, построенный в
рамках нацпроекта <,,Щемографио.

В рамках нацпроекта <образование>> на базе цколы Jr,lb 10 открылся
технопарк <<Кванториум>.



Естъ и проблемы:
,Щетской художественной

ост€tпись недоделанными
школе и .Щоме молодёжи.

ремоЕтные работы в

продолжается ремонт в учреждениях соци€tпьной сферы. Этим летомполучилось привести в соответствие тепловые узлы во всех образовательньIх
организациях, из бюджета на эти
69Yо расходов бюджета следующего

цели выделили около
года буду, направлены

9 млн. рублей.
на соци€lльную

сферу.

решать проблемы местного масштаба возможность д€lют проект
<Народный бюджет)> и инициативный проект. В Ухте в 202З году были
ре€rлизоВ€tны семЬ цроектоВ в рамках <Народного бюджетu,).

османов м,н. отметил, что в рамк€ж соглашения о соцпартнерстве сооо <<Газпром трансг€В Ухта> В 2о24 гоДУ планируется приступить кпроведению работ по благоустройству Парка кулътуры и отдъIха.
В следующем гоДу будет обустроен сквер героев (напротив

автовокзала).

в ходе обсуждения информации члены Общественного совета задали
вопросы:
- о строительстве школы в IV микрорайоне;
- о рассмотрении вопроса по изменению маршрута движения автобуса (в
сторону баосейна УТТУ);
- о благоустройстве набережной (за мемори€rлом ухтинцЕlм, погибшим в годы
Великой отечественной войны 1941-1945 гг.);
- др.

на все вопросы главой муницип€шьного округа <<ухта>
руководителем администрации османовым м.н. даны исчерпыв€лющие
ответы.

После обсуждения решили:
1.1. Информацию принять к сведению.

голосовали:
За -13 чел
Против - 0 чел.

начальника Финансового управлениrI
администрации муницип€Lпьного округа <<Ухта> Крайн Г.В.

В своём выступлении Крайн г.в. проинформировапа об ocHoBHbIX
параметрах бюджета на 2024 год и плановый период 2О25-2О26 годы.

в ходе обсуждения информации члены Общественного совета задали
вопросы:



- )литывается ли инфляция на планирование бюджета в части выплат
заработной платы;
- поВлияеТ ли УхоД dУкоЙл-Коми>> в (лУкойл-Шрмь) на доходыместного бюджета;
_ можно ли как-то уйти от муницип€tльного долга;
_ др.

На все вопросы начапьником Финансового управлениrIмуницип€lльного округа <<Ухта> Крайн Г.В. даны исчерпыв€lющие ответы.

После обсущдения решили:
2.1. Информацию принять к сведению.
2,2, Рекомендовать к утверждению на засед ании Совета муницип'пьного
округа <<ухта> основные характеристики проекта бюджета муницип€lльного
округа <<Ухта> на2024 год и плановый период 2025 и2026 годов.

голосовали:
За- 1З чел
Против - 0 чел.
Воздерж€tлисъ - 0 чел.

Председатель Абидов А.К.

Секретарь IýpKaH А.М.


